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YOLI LANCHA 

JORGE FRAGUAS 

El alcalde de Orgaz, Tomás 

Villarrubia, y el portavoz del PSOE en 

Sonseca, Francisco José García, 

aseguran que el polígono 

mancomunado previsto por ambas 

localidades desde 1999 sufrió un 

«parón inexplicable» cuando el PP se 

alzó con la Alcaldía sonsecana hace 

más de tres años. Se trata de un 

proyecto, apuntaron, al que sólo le 

falta la recalificación de los terrenos y 

su urbanización, pero, añadieron, el 

primer edil sonsecano, José Millán Álvarez, ha optado mejor por asegurarse el ‘Villa de 

Sonseca’, que no ha estado exento de polémica las últimas semanas, sólo con el afán de 

llegar a las próximas elecciones presumiendo de polígono, según indicó García. 

El líder de la oposición comentó que la comarca sigue siendo, pese al paro, una de las 

que cuentan con más potencialidades de desarrollo en la provincia, aunque, agregó, las 

declaraciones del primer edil en relación con las comunicaciones, a las que ha puesto en 

entredicho, sobre todo a raíz del anuncio de la construcción de la autovía Toledo-Ciudad 

Real, que no pasa por Sonseca, están ahuyentando a los inversores. 

En este sentido, quiso destacar que pase o no la autovía, el municipio se encuentra a 
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escasos kilómetros de la autovía de Los Viñedos, que es una arteria fundamental de 

comunicación rápida en la región y que está en las inmediaciones de ese polígono 

mancomunado que se debería haber primado desde el PP local, aprovechando, por 

ejemplo, los fondos del Plan E y no proyectando el ‘Villa de Sonseca’, que «se ha hecho 

de forma impositiva y sin diálogo, teniendo que aportar un dinero los empresarios que 

les puede obligar al cierre de sus empresas», aparte de que «de los 350.000 metros del 

polígono, industriales sólo hay libres 35.000 y repartidos en más de 20 parcelas», con lo 

que se limita la llegada de empresas de calado. 

A este respecto, García señaló que los vecinos quieren un polígono, «pero no a 

cualquier precio» y volvió a insistir en las bondades del proyecto mancomunado, con 

más de 500.000 metros y que ahora, para demostrar, dijo, que el PSOE tiene vocación 

de sacarlo adelante de una forma u otra, se llama Sonseca-Orgaz y no al contrario, como 

se denominó en origen, quedando los cargos directivos de la entidad en manos de los 

‘populares’. 

El regidor de Orgaz, por su parte, apuntó que en los últimos años apenas se han 

producido dos plenos que no han supuesto ningún paso adelante, no en vano «para 

trabajar en un proyecto así hay que creer en él, y, si no, difícilmente se puede llegar a 

buen puerto». Por eso, aseguró que su esperanza es que en el futuro converjan los 

mismos planteamientos «progresistas para sacar adelante este proyecto». 

 

Álvarez acusa directamente a Villarrubia como artífice del fracaso del polígono 

 

 

El alcalde de Sonseca se mostró la pasada jornada sorprendido por las declaraciones del 

alcalde de Orgaz, Tomás Villarrubia, no en vano, asegura que es precisamente él quien 

tiene la culpa de que el polígono mancomunado no sea ya una realidad. Y es que, en 

declaraciones a La Tribuna, recordó que hace aproximadamente dos años tuvo un 

encuentro en la Delegación de la Junta para exponer la intención de una empresa de 

instalarse y crear más de 1.000 puestos de trabajo. «La Junta lo dejó todo en manos del 

alcalde de Orgaz -porque los terrenos del polígono están en su término municipal- y éste 

no hizo nada al respecto». 

«Sonseca tenía varias empresas interesadas en desarrollar el polígono y tanto el alcalde 

de Orgaz como el portavoz del PSOE de Sonseca fueron los que pusieron trabas por el 

camino», aseguró Álvarez, que atribuyó esta actitud al hecho de que «hay personas del 

PSOE a las que les importa más un voto que un puesto de trabajo». 

En relación con la gestión que se ha hecho de la entidad hasta ahora, cuando los altos 

cargos están ocupados por concejales del PP de Sonseca -el presidente es un edil y el 

alcalde hace las veces de tesorero-, el regidor indicó que durante el último Pleno, 

celebrado el pasado mes de noviembre, se pidieron las cuentas de los últimos, «cuando 

estaba gobernada por el PSOE, y no nos quisieron aportar; no sé si tendrán algo que 

ocultar». 

Álvarez comentó, no obstante, que entiende que ahora los socialistas saquen a luz el 

polígono mancomunado tratando de hacer ver que la culpa de su parón es del PP, ya que 

«cuando las encuestas van muy mal, toca sacar estos bulos, pero esa reunión en la 

Delegación de la Junta, en la que estuvo la secretaria de la Comisión Provincial de 

Urbanismo, tuvo lugar y en ella se dejó todo en manos del alcalde de Orgaz», recalcó el 

‘popular’, que quiso así dejar claro que si alguien tiene la culpa de que la iniciativa 

industrial siga siendo casi una quimera desde luego no es él, que lanzó esa propuesta 

que finalmente no prosperó, y no por él. 
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Un proyecto muy ‘vendido’ que no termina de llegar 

 

 

El polígono mancomunado, y ahora rebautizado, Sonseca-Orgaz, cuenta ya con once 

años de historia. Comenzó a gestarse en 1999 y por la complicación de crear la 

mancomunidad y la posterior compra de terrenos, que contó con el apoyo del Instituto 

de Finanzas de la Junta y que supuso un desembolso de 1,5 millones de euros, se ha ido 

demorando hasta la actualidad, sin que por el momento haya visos de que en un futuro a 

corto plazo vaya a convertirse en una realidad. 

Buena parte de la burocracia está resuelta y sólo sería necesario aplicar un poco de 

voluntad política para sacarlo adelante, ya que no se necesita más que recalificar el 

terreno y comenzar con su urbanización, según informó el alcalde de Orgaz, que 

consideró que es un proyecto que tendría un gran calado en la comarca por su excelente 

ubicación y sus posibilidades de seguir ampliándose en el futuro, pero que, por un 

motivo u otro, no termina de materializarse. 

El PSOE acusa al PP de no creer en la iniciativa y priorizar un polígono local costara lo 

que costara, mientras que el PP hace lo propio y atribuye directamente a los socialistas 

el parón de un proyecto que ha sido objeto de reportajes y crónicas en numerosas 

ocasiones durante los últimos años pese a no haber sido escenario de ningún tipo de 

obra. 

Tomás Villarrubia aseguraba ayer que durante los primeros años se trabajó de forma 

«incesante» y dando «pasos certeros» y fue cuando llegó el PP a la Alcaldía de Sonseca 

cuando el polígono sufrió ese «parón inexplicable» al que nadie parece dar una 

explicación...      

 

 


